

Rafael Correa suaviza su postura ante la sanción impuesta por Eeuu, calificándola como un acto político

Mundo



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 123
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 110	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/rafael-correa-suaviza-su-postura-ante-la-sancion-impuesta-por-eeuu-calificandola-como-un-acto-politico_5001.php

**RAFAEL CORREA
SUAVIZA SU POSTURA
ANTE LA SANCIÓN
IMPUESTA POR EEUU,
CALIFICÁNDOLA COMO
UN ACTO POLÍTICO**

Mundo

Rafael Correa suaviza su postura ante la sanción impuesta por Eeuu, calificándola como un acto político

El exmandatario ecuatoriano denuncia amenazas a su familia tras la prohibición de su entrada a Estados Unidos.

Rafael Correa y las Sanciones de EE. UU.

Rafael Correa critica la prohibición de entrada a EE. UU.

GUAYAQUIL, Ecuador – El expresidente de Ecuador, Rafael Correa (2007-2017), calificó este jueves de acción política la decisión del gobierno de Estados Unidos de prohibir su entrada al país, así como a su familia directa y a su exvicepresidente Jorge Glas y sus familiares.

“En este caso se evidencia, una vez más, el contenido político de este arbitrario y jurídico sistema de ‘sanciones’ del poder ejecutivo estadounidense, sin importarles destrozar la verdad y los derechos humanos”, expresó Correa en un comunicado compartido en su cuenta de la red social X.

El exmandatario reaccionó de esta forma tras el anuncio del portavoz del Departamento de Estado de Estados Unidos, Matthew Miller, quien aseguró que Correa y Glas no son elegibles para ingresar al país debido a su participación en actos de corrupción durante su mandato público.

Miller indicó que ambos políticos “abusaron de sus cargos como presidente y vicepresidente de Ecuador, respectivamente, al aceptar sobornos, incluso mediante contribuciones políticas, a cambio de otorgar contratos gubernamentales favorables”.

Condiciones legales de Correa y Glas

Correa enfrenta una condena de ocho años de prisión por cohecho e inhabilitación política desde 2020 en el caso “Sobornos 2012-2016”, donde él y varios colaboradores fueron condenados por la financiación irregular de Alianza País, el movimiento oficialista en ese entonces.

Por su parte, Jorge Glas, actualmente detenido, tiene pendiente cumplir una pena de ocho años de prisión tras recibir dos condenas por asociación ilícita en el marco del caso Odebrecht y otra por cohecho en el caso Sobornos.

Además, está imputado por peculado en relación a las obras de reconstrucción tras el terremoto de 2016.

Correa: “¡No hay derecho!”

El expresidente criticó que las autoridades estadounidenses incluyan también a sus familiares directos en esta prohibición.

“Así esta infamia fuera cierta -dijo Correa sobre las acusaciones de corrupción- la responsabilidad penal es individual y no por consanguinidad, una barbarie de la premodernidad mantenida actualmente solo por las mafias”, señaló.

Correa también destacó que la medida pone “en riesgo la seguridad” de su familia, al mencionar nombres de su esposa e hijos en el comunicado emitido.

“Cuando yo dejé el poder, mi hijo menor tenía apenas 14 años”, añadió, subrayando que sus familiares no han solicitado visas para ingresar a Estados Unidos.

El exmandatario hizo hincapié en que esta sanción también afecta a los parientes de Glas, quien se encuentra en condiciones delicadas dentro de una cárcel de máxima seguridad en Ecuador.

Contexto y elecciones en Ecuador

Correa sugirió que la decisión de Estados Unidos podría estar relacionada con las próximas elecciones presidenciales en febrero de 2025, donde su partido, Revolución Ciudadana, se presenta como favorito.

“Y donde Daniel Noboa, ciudadano estadounidense (nacido en Miami), y su muñeco de cartón, se desploma por ineptitud y corrupción”, expresó. Finalmente, Correa recordó sus “cuatro maravillosos años” en Estados Unidos y su intento de moderar a colegas progresistas por su sentimiento antiimperialista, concluyendo que en su momento reconoció que estaba equivocado en su visión sobre el país del norte.

Fuente: Telemundo47

Imágenes



Rafael correa suaviza su postura ante la sancion impuesta por EEUU calificandola como un acto politico

Tags

entrada, sanciones, sobornos, expresidente, exmandatario, ingresar, estados, familiares, estadounidense, familia, ecuador, comunicado

Noticias relacionadas

4.4 * *¡Injusticia total!": Rafael Correa expresa su indignación ante la restricción de acceso a Estados Unidos*

4.7 * *Aldo Correa recuerda a Juan Izquierdo como un joven lleno de alegría y entusiasmo*

4.2 * *Estados Unidos impone sanciones a integrantes del Consejo*

-
- 4.5 *** *Manuela: La entrañable perra del expresidente Mujica que se ha convertido en su fiel compañera*
-
- 4.8 *** *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguaya tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*
-
- 4.7 *** *Fallece en libertad el exmandatario peruano Alberto Fujimori, quien enfrentaba condenas por violaciones a los derechos humanos*
-
- 5.0 *** *¿El avión confiscado a Maduro fue contrabandeadado desde Estados Unidos? Aquí te contamos lo que se sabe*
-
- 4.7 *** *El exmandatario peruano Pedro Castillo enfrentará un juicio por supuestos cargos de rebelión*
-
- 5.0 *** *La Auf interpondrá un recurso únicamente contra la suspensión de Darwin Núñez y Rodrigo Bentancur, según lo anunciado por Conmebol*
-
- 4.7 *** *Perú rindió tributo a la memoria del expresidente Alberto Fujimori con conmovedores y multitudinarios homenajes en su despedida*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales

empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024